



mein
Lieblings-
platz



Lust auf mehr?
Jetzt geheime
Lieblingsplätze
der Menschen
aus »Die Bank.«
entdecken:
vbga-diebank.de



Volksbank
Gronau-Ahaus eG

Copyright Aheads Marketing & Touristik

„PÄTTKEN“

Im Münsterland sagen wir zu Radwegen, die nicht perfekt ausgebaut sind und auf versteckten, natürlichen Wegen zum Ziel führen, „Pättken“. Übersetzt heißt es auch „kleiner Pfad“ und oft handelt es sich dabei um Feldwege, die teilweise von Landwirten genutzt werden. Diese Route führt auch über Pättken und nicht die komplette Route ist asphaltiert.

Ihr möchtet lieber nur asphaltierte Radwege auf eurer Radtour? Kein Problem! Nähere Infos dazu findet ihr auf unserer Website oder direkt über die Touristinfo. Wir bieten eine Vielzahl von verschiedenen Touren und Wegen an. Da ist für jeden was dabei, versprochen!

FAHREN MIT GPX? Die GPX-Daten findet ihr auf unserer Website zum Download: www.gronau-inside.de

Was ist GPX? GPX ist die Abkürzung für GPS Exchange Format, ein Dateiformat zum Austausch und zur Archivierung von GPS-Daten. Als .gpx können Wegpunkte, Routen und Tracks gespeichert werden.



Foto: Stephanie Klaas

MITTEN IN DER NATUR



Touristinfo Gronau

Konrad-Adenauer-Straße 45 · 48599 Gronau
Telefon +49 25 62 990 06
info@stadtmarketing-gronau.de



ServiceQualität
DEUTSCHLAND

Öffnungszeiten:

Mo-Fr.: 09:30 - 13:00 Uhr
14:00 - 17:00 Uhr
Sa.: 09:30 - 13:00 Uhr

[Gronau-inside.de](http://www.gronau-inside.de)



Whatsapp-
Service
Täglich 8 - 20 Uhr
+49 151 29 60 34 04

Foto: Klma Bünnin

Route
7
ca. 20 km



RADWANDERN IN GRONAU Sunderhook-Tour

- Flache Landschaft / praktisch steigungsfrei
- Teilweise entlang der niederländischen Grenze
- Besuch rock'n'popmuseum
- Sehr schöne Tour zwischen Natur, Landwirtschaft und Stadtleben
- Einige sehr schöne Waldwege (nicht befestigt)



Volksbank
Gronau-Ahaus eG





Die Schieferkuhle bietet einen wunderschönen Ort für ein Picknick mit Ausblick.

SUNDERHOOK-TOUR

Am Bahnhof Gronau geht es los: Erlebt Textilschicht, die grüne Musikstadt am Udo Lindenberg Platz 1 und fahrt die wunderschöne Sunderhook-Tour.

Die Schieferkuhle als ehemalige Ziegeleigrube kam 1910 in die Schlagzeilen: Damals wurde hier ein fast vollständiges Skelett eines ca. 130 Millionen alten Schlangenhals-Sauriers gefunden. Dieses Exponat kann neben vielen weiteren im Drilandmuseum besichtigt werden.

Wusstet ihr, dass Gronau die meisten Grünflächen im gesamten Kreis Borken hat? Nicht umsonst ist es die Musikstadt „im Grünen“ und auf der Sunderhook-Tour könnt ihr dies erleben. Im Stadtpark, auf dem Inselparkgelände oder auch am Gut Flörbach. Genießt die Tour über 20 Kilometer durch Gronau und Umgebung!



Knotenpunkt



Aussichtsplattform



Gastronomie



Pavillon zur Rast

Interessantes entlang der Strecke:

- 1 Schieferkuhle
- 2 typisches „Pättken“
- 3 Bismarck Denkmal
- 4 Stadt- u. Tierpark
- 5 rock'n'popmuseum

